

Chasco para Alonso en casa de Red Bull

FÓRMULA 1

El asturiano solo pudo ser séptimo en la clasificación y tendrá que remontar: «El coche está bien soy optimista»

J. A. G. / D. S. DE CASTRO

El esperpento en el que muchas veces sumen los árbitros al deporte profesional suele ser profusamente intenso en la Fórmula 1 en según qué circuitos. La decisión de pintar los bordes de la pista del Red Bull Ring implica que salirse de los límites no penaliza a quien lo hace, lo que supone que solo los comisarios tienen potestad para tal. El problema es que la pulcritud con la que los jueces asumieron esta labor convirtió la clasificación del GP de Austria en un absurdo.

Lo que fue de ley, sin mirar a los límites, fue la pole de Max Verstappen. El piloto de Red Bull dominó en su circuito sin paliativos para lograr un nuevo primer pue-

to en la sesión clasificatoria de este viernes, que como en todos los fines de semana con formato sprint, definió la parrilla del domingo. Detrás de él partirán Charles Leclerc y Carlos Sainz, que quieren acabar con un año (se cumple la onomástica este sábado) sin victorias de rojo.

En el podio del domingo intentará estar Fernando Alonso, pero no será fácil. El asturiano no tuvo una buena clasificación, hasta el punto de que saldrá séptimo, por detrás de Lance Stroll, que no es ni mucho menos nadie a quien destacar en lo positivo.

El asturiano saldrá por tanto lejos de la zona de podio en un circuito en el que aspiraba a mucho. Cuatro posiciones por delante estará Sainz, que necesita dar un golpe en la mesa para demostrar que tanto él como Leclerc aspiran acabar no solo con el dominio absoluto y absolutista, sino con la pésima vorágine que atraviesan.

A pesar del revés que supone situarse tan atrás en la parrilla, el ovetense no da nada por perdido



Fernando Alonso, al término de la clasificación de ayer. AFP

«Sufrimos la anulación de una vuelta en la Q2 que nos forzó a poner un juego extra de neumáticos y eso nos lastró al final»

e insiste en que el coche es competitivo y todavía pueden pasar cosas en Austria. Su objetivo, reconoce, es pelear por dar caza a Checo Pérez en la segunda posición del Mundial y más después de otra mala clasificación del piloto mexicano.

«Estoy contento con la clasificación, aquí siempre es intensa y los tiempos están muy cercanos, de hecho a lo largo de las sesiones las distancias son apenas de dos o tres décimas entre muchos coches», señaló Alonso, antes de subrayar su principal problema en esta sesión.

«Sufrimos la anulación de una vuelta en la Q2 que nos forzó a poner un juego extra de neumáticos para poder pasar a la Q3 y eso significó que solo tuvimos una oportunidad con gomas nuevas en ese tramo final, lo que no fue ideal. En todo caso, sexto y séptimo son posiciones muy sólidas de salida para nosotros», analiza el asturiano respecto a la carrera del domingo. Hoy será el turno de la carrera esprint, donde el favorito vuelve a ser Verstappen.

El IX EdP Desafío Somiedo decide los títulos regionales

TRAIL

C. S. El EdP Desafío Somiedo vuelve hoy a su origen recordando su formato inicial y celebrando todas las pruebas en la misma jornada, en la que convertirán a Pola de Somiedo en la capital española de las carreras de montaña. Un total de 800 corredores tomarán la salida en sus tres pruebas, que se disputará sobre las distancias de 24, 46 y 70 kilómetros y discurrirán por lugares tan emblemáticos como los lagos del Valle y Saliencia, la crestería de Los Bigaros y las brañas de Mumián, Sousas y La Mesa, entre otros.

La 'ultra' será la más madrugadora y comenzará a las 6.30 horas. Esta prueba además acogerá el regional de larga distancia. La carrera de media distancia arrancará a las 8.30 horas, en el Valle del Lago y la de corta comenzará dos horas después en el mismo lugar.

Manuel Merillas y Ohiana Kortazar son dos de los participantes más destacados y favoritos al triunfo.

Derbi gijónés para abrir la Primera Nacional Masculina

BALONMANO

F. GAYO. Ayer se celebraron los respectivos sorteos de la Primera Nacional Masculina y la División de Honor Plata Femenina, ambas competiciones previstas para comenzar el fin de semana del 16 y 17 de septiembre. En la Primera Nacional Masculina habrá doble derbi regional en la primera jornada. Por un lado, el Royal Premium Gijón recibirá en el Palacio de Deportes al Grupo IMQ en el duelo local, mientras que el Auto-Center Principado será el anfitrión de la Atlético Avilesina. En la segunda jornada el Grupo IMQ jugará en el Braulio García ante el Ciudad de Salamanca, mientras que el Royal Premium Gijón jugará en la pista del filial del Ademar León.

Por su parte, en la División de Honor Plata Femenina, el Siero Deportivo arrancará la liga en su feudo ante el Hand Vall Valladolid, mientras que el Balonmano Gijón recibirá visita al Oliveira & Faro Saeplast Cañiza pontevedrés. El primer derbi de la temporada llegará en la séptima cuando las sieresas jugarán como locales ante el conjunto de Ángel Gulín. La devolución de visita llegará en la vigésima jornada.



Fernando Sierra, Guillermo Ibaseta y José Luis Souto detrás de María Igualada, durante su presentación como jugadora del Telecable. PARDO

«Quiero pelear por ganar todos los títulos»

HOCKEY SOBRE PATINES

María Igualada afirma en su presentación que fichar por el Telecable es «todo un reto personal y deportivo»

FRAN GAYO

GIJÓN. Ambiciosa e ilusionada,

así se mostró María Igualada en su presentación ante los medios de comunicación como nueva jugadora del Telecable Hockey. La jugadora catalana de 23 años manifestó que para ella fichar por el club fabril es «todo un reto personal y deportivo».

Se trata del primer fichaje en lo que llevamos de verano para el cuadro gijónés, y posiblemente el único si se cumple el calen-

dario de renovaciones planificado por la entidad gijonesa. María Igualada afirmó que el hecho de firmar por el Telecable «supone un reconocimiento a mi andadura por el hockey». La catalana se definió como «una jugadora bastante generosa en la pista y que aporta mucha velocidad al equipo».

Evidentemente todo el proceso pasará por una etapa necesaria, su adaptación a la escuadra fabril: «Voy a intentar adaptarme al equipo cuanto antes», señaló. Posteriormente se mostró muy ambiciosa de cara al curso 2023-24: «Quiero pelear por ganar todos los títulos».

Se la circunstancia de que María Igualada tendrá como entrenadora a Natasha Lee, rival hasta hace muy poco tiempo en las pistas: «Me llevo bien con Tasha y estoy contenta de que sea la entrenadora. Creo que sabe mucho hockey y que irá todo bien», sentenció.

Por su parte, Fernando Sierra, director deportivo del club fabril, aseveró que María Igualada era una jugadora seguida desde hace varias temporadas. «Creo que puede encajar en nuestro modelo de juego, es inteligente, tiene muy buen patinar y un compromiso colectivo importante», manifestó a la hora de definir sus cualidades.

Cabe reseñar que la portera chilena del Telecable Hockey, Fernanda Hidalgo, ha sido elegida como la mejor guardame- ta de la pasada edición de la OK Liga en reconocimiento a su brillante temporada.

Luis Javier Muñoz, nuevo presidente del Gijón Basket

BALONCESTO

F. GAYO. El Gijón Basket ya tiene nuevo presidente que toma el relevo de Iván Petrovich, quien dirigió al club rojiblanco las cuatro últimas temporadas. Se trata del empresario Luis Javier Muñoz Diego, gerente de la empresa Comunicaciones S.L., que fue el único candidato que se presentó a las elecciones. Como vicepresidente del Gijón Basket entra Pedro Álvarez Cortizo. El jueves se realizará una presentación de la nueva directiva del club, que ya tiene atado un nuevo patrocinador que llega de la mano del nuevo presidente. Ese patrocinador respaldará de forma determinante al equipo de Liga EBA que será dirigido el próximo ejercicio por Kike Urrutia y en el que seguramente continuará como capitán Diego Sánchez, a la espera de que se anuncien varias renovaciones y fichajes.



Luis Javier Muñoz